Conférence Le dialogue intervisionnel

Une approche systémique pour une glocalisation de la paix



Prof. Patrice Brodeur

Professeur agrégé à l'Université de Montréal. Patrice Brodeur est expert religions monothéistes, avec un focus particulier sur l'islam contemporain, ainsi qu'en dialogue interreligieux. Ses recherches actuelles portent sur l'intersection entre l'islam, le pluralisme et la globalisation, ainsi que sur les questions de dialogue pour la construction de la paix et la justice sociale. Il travaille également, en recherche appliquée, sur trois thématiques: 1) le dialogue inter-visions du monde et la résolution de conflits; 2) la gestion pluraliste d'espace sacré; 3) ainsi que la pédagogie inter-visionnelle pour de meilleures relations pluri-épistémiques et décoloniales, ainsi que l'intégration des éthiques et cultures religieuses dans toutes sociétés plurielles, qu'elles soient à dominance laïque ou religieuse.

Université de Montréal

Animée par Zeinab Diab, doctorante en sciences des religions à l'Institut d'études religieuses de l'Université de Montréal.

Le 27 septembre 2021 à 12h





https://umontreal.zoom.us/meeting/register/tZltc-GupzgtH9wiLoTMw8bLJbJ4h5nA_8Lt